

Leder

Der natürliche Werkstoff Leder (gegerbte Tierhaut) wird gern für Fetisch-Kleidung verwendet (vgl. Latex und Lack). Anders als bei Lack und Gummi, werden Jacken, Westen und Hosen aus Leder auch ganz selbstverständlich im Alltag (ohne Fetisch-Zusammenhang) getragen.

Leder wird von vielen getragen: Der Geruch des Materials erinnert viele an den "Duft von Wildnis und Abenteuer".

Außerdem ist Leder in der SM-Szene wegen seiner Strapazierfähigkeit verbreitet. Slings ("Fickschaukeln"), Peitschen, Paddels, Arm- und Fußfesseln etc. sind meist aus Leder gefertigt.

Quelle: www.herzenslust.de